

Los alumnos de 7º grado, el miércoles 28 y jueves 29 de noviembre participaron de charlas formativas enmarcadas en el proyecto: "Educación para el Amor". Estos encuentros han sido desarrollados por el Dr. Marcos Olivera, el Ps. Mariano Cordera y el Sacerdote Ariel Botto. Las familias tuvieron la oportunidad de compartir junto a sus adolescentes la conferencia del psicólogo.

Agradecemos profundamente la positiva respuesta y presencia de las familias para caminar juntos en el crecimiento integral de los educandos y así puedan analizar los conocimientos brindados y asumir en el futuro compromisos personales, consigo mismo y su entorno social.









